
外 部 卓 話 　　　　
　　「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」について」  

岡山県警察本部　県民応接課　犯罪被害者支援室　警部補　藤原 佐千子 　様
　犯罪被害者支援について、平成17年に犯罪被害者等基本法が出来ましたが、まだまだ国民の
皆様には知っていただいておりません。長期にわたる支援は警察だけではやっていけないのが実
情です。そこで「あした彩」の学生ボランティアが力を貸してくれています。
　「あした彩」は、10月に東京で行われました全国被害者支援フォーラムでも紹介されました。また、犯罪被害者白書に
も全国で初めて掲載されました。「私たちも何か力になりたいです」という4人の学生から始まり、大学の先生方の協力
もあり、現在14大学350人になりました。しかし、全て学生たちの自費で活動しています。
　将来的には、「あした彩」が岡山モデルとして全国の被害者支援を引っ張っていくことになります。是非、皆様にも共
感していただき、学生たちと手をつなぎ、多くの方々に広め、一緒に被害者の方々の支援を行っていただけたらと思っ
ております。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」　
坂本  彩華　様　  上田  彩夏　様

　

　　　　　　　　
出席の状況　
会員数　52名（内出席免除者　０名）　出席者数　40名　　欠席者数　12名　　出席率　76.92％
欠席者　藤木，福元，五島，入江，駒井，三宅，森永，大賀，岡本（和），末吉，丹治，槌田

ビジター　〈岡山RC〉奈倉  宏治　様（ホテルグランヴィア岡山  社長）

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　昨日12月15日、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が行なわれました。参
加の会員の皆様、御苦労様でした。文化部の県大会の意味合いもあり、歴史の話、商品開発
の話、災害復興の話等々、今回も多彩な内容でした。県知事賞はじめ4賞を獲得されたグルー
プも他のグループも大きな差はありませんでした。その後菊池地区ガバナーエレクト国際協議
会ご出席壮行会出席の為早めに退出しました。山田青少年奉仕委員長、大変お世話になりました。壮行会には
次期会長、幹事も出席し、有意義な情報交換の場になりました。
　12月10日岡山岡南RCで卓話をしました。風疹クーポン券の話をさせて頂きました。今年度のクーポン券（646万
人分）は7月までに98％以上が郵送されていますが11月28日時点で抗体検査者は約13％、77万人、施行者は約3
％しかおられません。40才～47才でクーポン受け取られた方は、是非検査お受け下さい。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 12月15日㈰開催の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にはお忙しい中、
多くの会員の皆様にご参加、ご協力いただきありがとうございました。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において、「第4回創立30周年記念実行委
員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 次週23日の例会は、22日日曜日の「クリスマス家族例会」に変更となっております。ご出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.237、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　 
岡山RC 奈倉様 : グランヴィア岡山の奈倉です。いつもお世話になりありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。
山下会長 : 先日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」出席の皆様御苦労様でした。お陰様

で良い会になりました。
12月10日岡南RCで卓話をしましたのでスマイルします。
藤原様、本日のお話楽しみにしております。

西岡幹事 : 昨日の地区補助金事業の、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が、会員皆様の
ご協力があって、無事に行なえた事に感謝いたします。次年度も引続きこの事業を行っていきましょう。
今年最後の例会です。22日のクリスマス家族例会は多数の参加お願いいたします。山下会長年度
も折り返しになります。来年もご協力お願いいたします。

平松会員 : 昨日はクラブ財団研修会ならびに菊池地区ガバナーエレクト壮行会に参加させていただき有難うご
ざいました。また、本日は当クラブ30周年の実行委員会をよろしくお願い申し上げます。

岡村会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」急用のため欠席、大変失礼しました！！
  原  会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。また、本日は藤原警部補、

坂本さん、上田さん「あした彩」の活動について、しっかり勉強したいと思いますのでよろしくお願いします。
氏房会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労さまでした。私は

お昼から早退しましたのでスマイルいたします。
小松原会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」山田青少年委員長はじめ青少年委

員の皆様お疲れ様でした。チームワークお見事でした。そして原さん、プログラムありがとうございました。
山田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加して頂いた会員方々、御苦労

様でした。皆様のご協力のお陰で無事に終えることが出来ました。参加した高校生には大変喜んで
もらい嬉しく思います。

橘高会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。
仲田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。
  楠  会員 : 藤原様、坂本様、上田様本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」御参加の皆様お疲れ様でした。

先日、山陽新聞杯アマゴルフ後期チャンピオン大会B組で優勝し翌日の朝刊に載りました。何か悪い
事でもしない限り顔写真付で新聞に掲載される事も無いと思っていましたが、この度は会員の方を始
め多くの方から祝辞を頂き、次への大きな励みになりました。

花房会員 : 「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」体調不良のため欠席しました。スマイルします。
横山会員 : 楠さん、先日の岡山県ゴルフ選手権での優勝おめでとうございます。山陽新聞をみていたら、見た事

のある顔が大きく出ていたのでビックリしました。「近いうちにシングルになる」とコメントがありました。応
援します。頑張ってください。
 15件 48,000円（累計 778,192円）

退 会 挨 拶 　　西　山　隆三郎　会員  
　入会して26年くらいになります。30周年まで頑張ろうと思いましたが体力に限界もあり休憩さ
せてもらうことにしました。
　会員の皆様から色 と々情報をいただいたり、お世話をしていただいたり、勉強させていただ
きました。また見かけたら声をかけて下さい。
　バナーのデザインを採用していただきましたので、このままずっと行って欲しいなと思います。
　皆様が健康で、益々北西が増強し立派なクラブになりますよう願っております。ありがとうございました。

第 5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  
　12月15日㈰さん太ホールにて11校14チームが参加して開催いたしました。
基調講演：「ふるさと見分け-災害の世を生き抜くための歴史・地理研究」

兵庫県立大学名誉教授　岡田 真水　先生
受賞チーム
　県知事賞・オーディエンス賞：岡山県立邑久高等学校　地域学「歴史・教育」
　山陽新聞社賞：金光学園高等学校　金光・古墳チーム
　岡山放送賞：岡山県立瀬戸南高等学校　備前焼だいすき
　岡山北西ロータリークラブ賞：朝日塾中等教育学校　中等部3年社会科受講生有志

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　小林　龍平　会員
　12月7日㈯に、「岡山キリン会・一般社団法人未来チャリティーゴ
ルフコンペ」に北西RCも参加しました。楠会員が準優勝しました。

京都朱雀RC例会 出席
　京都朱雀RC例会に出席
　（12月4日 リーガロイヤルホテルにて）
　4月25日神戸にて予定しております京都朱雀
RCとの合同例会の第１回打合せを行いました。
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ＷⅰＬＬに参加し、今後の犯罪被害者支援に
とって大切なことを学ぶ。

岡山でよく講演をしてくださり、交流の深い
山本美也子さんのお誕生日会を開催。『岡
山に来ると元気が出る』と、嬉しい言葉をい
ただく。

事件の被害に遭い、精神的なショックから
学校に行けなくなった子どもの学習支援を
行う。

各大学のリーダーが定期的に集まり、情報
交換や次の活動に向けての意見交換を行
う。

『おかやま被害者支援ネットワーク』の事例検
討会において、あした彩がファシリテーターとな
り、警察や自治体の被害者支援担当者と自分
たちにできる被害者支援について検討を行う。

『あした彩』の由来にもなっている安田レイ
さんが歌う『あしたいろ』。安田レイさんが岡
山に来られた際には遺族の方とライブにも
参加。

岡山の大学生に触発され、被害者支援
活動を始めた京産大が、初めてフォーラ
ムを開催。『あした彩』も参加し、活動報
告を行った。

卒業後も、あした彩OB、OGとして活動。学
生とは違った立場で、被害者支援を頑張っ
ている姿にご遺族は、未来への期待を寄せ
て下さっている。

『お菓子作りをする』という娘との約束が、
夢で終わってしまったお母さんのため、お菓
子作りを企画。あした彩の子どもたちが夢
を叶えた瞬間。

岡山で講演をしてくださった方に感謝の気
持ちを込め、寄せ書きやメッセージDVDを
作成しプレゼント。

小学生児童６人が、被害に遭った事故現
場に赴き、献花台に慰霊の花を手向けると
ともに、黙祷を捧げる。

被害者遺族であるおじいちゃんが栽培して
いる野菜の収穫を数回に分け学生が手伝
う。『涙を流さず作業ができた。本当にあり
がたい』と、喜んでくださった。
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仲田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。
  楠  会員 : 藤原様、坂本様、上田様本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」御参加の皆様お疲れ様でした。

先日、山陽新聞杯アマゴルフ後期チャンピオン大会B組で優勝し翌日の朝刊に載りました。何か悪い
事でもしない限り顔写真付で新聞に掲載される事も無いと思っていましたが、この度は会員の方を始
め多くの方から祝辞を頂き、次への大きな励みになりました。

花房会員 : 「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」体調不良のため欠席しました。スマイルします。
横山会員 : 楠さん、先日の岡山県ゴルフ選手権での優勝おめでとうございます。山陽新聞をみていたら、見た事

のある顔が大きく出ていたのでビックリしました。「近いうちにシングルになる」とコメントがありました。応
援します。頑張ってください。
 15件 48,000円（累計 778,192円）

退 会 挨 拶 　　西　山　隆三郎　会員  
　入会して26年くらいになります。30周年まで頑張ろうと思いましたが体力に限界もあり休憩さ
せてもらうことにしました。
　会員の皆様から色 と々情報をいただいたり、お世話をしていただいたり、勉強させていただ
きました。また見かけたら声をかけて下さい。
　バナーのデザインを採用していただきましたので、このままずっと行って欲しいなと思います。
　皆様が健康で、益々北西が増強し立派なクラブになりますよう願っております。ありがとうございました。

第 5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  
　12月15日㈰さん太ホールにて11校14チームが参加して開催いたしました。
基調講演：「ふるさと見分け-災害の世を生き抜くための歴史・地理研究」

兵庫県立大学名誉教授　岡田 真水　先生
受賞チーム
　県知事賞・オーディエンス賞：岡山県立邑久高等学校　地域学「歴史・教育」
　山陽新聞社賞：金光学園高等学校　金光・古墳チーム
　岡山放送賞：岡山県立瀬戸南高等学校　備前焼だいすき
　岡山北西ロータリークラブ賞：朝日塾中等教育学校　中等部3年社会科受講生有志

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　小林　龍平　会員
　12月7日㈯に、「岡山キリン会・一般社団法人未来チャリティーゴ
ルフコンペ」に北西RCも参加しました。楠会員が準優勝しました。

京都朱雀RC例会 出席
　京都朱雀RC例会に出席
　（12月4日 リーガロイヤルホテルにて）
　4月25日神戸にて予定しております京都朱雀
RCとの合同例会の第１回打合せを行いました。
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外 部 卓 話 　　　　
　　「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」について」  

岡山県警察本部　県民応接課　犯罪被害者支援室　警部補　藤原 佐千子 　様
　犯罪被害者支援について、平成17年に犯罪被害者等基本法が出来ましたが、まだまだ国民の
皆様には知っていただいておりません。長期にわたる支援は警察だけではやっていけないのが実
情です。そこで「あした彩」の学生ボランティアが力を貸してくれています。
　「あした彩」は、10月に東京で行われました全国被害者支援フォーラムでも紹介されました。また、犯罪被害者白書に
も全国で初めて掲載されました。「私たちも何か力になりたいです」という4人の学生から始まり、大学の先生方の協力
もあり、現在14大学350人になりました。しかし、全て学生たちの自費で活動しています。
　将来的には、「あした彩」が岡山モデルとして全国の被害者支援を引っ張っていくことになります。是非、皆様にも共
感していただき、学生たちと手をつなぎ、多くの方々に広め、一緒に被害者の方々の支援を行っていただけたらと思っ
ております。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」　
坂本  彩華　様　  上田  彩夏　様

　

　　　　　　　　
出席の状況　
会員数　52名（内出席免除者　０名）　出席者数　40名　　欠席者数　12名　　出席率　76.92％
欠席者　藤木，福元，五島，入江，駒井，三宅，森永，大賀，岡本（和），末吉，丹治，槌田

ビジター　〈岡山RC〉奈倉  宏治　様（ホテルグランヴィア岡山  社長）

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　昨日12月15日、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が行なわれました。参
加の会員の皆様、御苦労様でした。文化部の県大会の意味合いもあり、歴史の話、商品開発
の話、災害復興の話等々、今回も多彩な内容でした。県知事賞はじめ4賞を獲得されたグルー
プも他のグループも大きな差はありませんでした。その後菊池地区ガバナーエレクト国際協議
会ご出席壮行会出席の為早めに退出しました。山田青少年奉仕委員長、大変お世話になりました。壮行会には
次期会長、幹事も出席し、有意義な情報交換の場になりました。
　12月10日岡山岡南RCで卓話をしました。風疹クーポン券の話をさせて頂きました。今年度のクーポン券（646万
人分）は7月までに98％以上が郵送されていますが11月28日時点で抗体検査者は約13％、77万人、施行者は約3
％しかおられません。40才～47才でクーポン受け取られた方は、是非検査お受け下さい。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 12月15日㈰開催の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にはお忙しい中、
多くの会員の皆様にご参加、ご協力いただきありがとうございました。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において、「第4回創立30周年記念実行委
員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 次週23日の例会は、22日日曜日の「クリスマス家族例会」に変更となっております。ご出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.237、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　 
岡山RC 奈倉様 : グランヴィア岡山の奈倉です。いつもお世話になりありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。
山下会長 : 先日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」出席の皆様御苦労様でした。お陰様

で良い会になりました。
12月10日岡南RCで卓話をしましたのでスマイルします。
藤原様、本日のお話楽しみにしております。

西岡幹事 : 昨日の地区補助金事業の、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が、会員皆様の
ご協力があって、無事に行なえた事に感謝いたします。次年度も引続きこの事業を行っていきましょう。
今年最後の例会です。22日のクリスマス家族例会は多数の参加お願いいたします。山下会長年度
も折り返しになります。来年もご協力お願いいたします。

平松会員 : 昨日はクラブ財団研修会ならびに菊池地区ガバナーエレクト壮行会に参加させていただき有難うご
ざいました。また、本日は当クラブ30周年の実行委員会をよろしくお願い申し上げます。

岡村会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」急用のため欠席、大変失礼しました！！
  原  会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。また、本日は藤原警部補、

坂本さん、上田さん「あした彩」の活動について、しっかり勉強したいと思いますのでよろしくお願いします。
氏房会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労さまでした。私は

お昼から早退しましたのでスマイルいたします。
小松原会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」山田青少年委員長はじめ青少年委

員の皆様お疲れ様でした。チームワークお見事でした。そして原さん、プログラムありがとうございました。
山田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加して頂いた会員方々、御苦労

様でした。皆様のご協力のお陰で無事に終えることが出来ました。参加した高校生には大変喜んで
もらい嬉しく思います。

橘高会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。
仲田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。
  楠  会員 : 藤原様、坂本様、上田様本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」御参加の皆様お疲れ様でした。

先日、山陽新聞杯アマゴルフ後期チャンピオン大会B組で優勝し翌日の朝刊に載りました。何か悪い
事でもしない限り顔写真付で新聞に掲載される事も無いと思っていましたが、この度は会員の方を始
め多くの方から祝辞を頂き、次への大きな励みになりました。

花房会員 : 「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」体調不良のため欠席しました。スマイルします。
横山会員 : 楠さん、先日の岡山県ゴルフ選手権での優勝おめでとうございます。山陽新聞をみていたら、見た事

のある顔が大きく出ていたのでビックリしました。「近いうちにシングルになる」とコメントがありました。応
援します。頑張ってください。
 15件 48,000円（累計 778,192円）

退 会 挨 拶 　　西　山　隆三郎　会員  
　入会して26年くらいになります。30周年まで頑張ろうと思いましたが体力に限界もあり休憩さ
せてもらうことにしました。
　会員の皆様から色 と々情報をいただいたり、お世話をしていただいたり、勉強させていただ
きました。また見かけたら声をかけて下さい。
　バナーのデザインを採用していただきましたので、このままずっと行って欲しいなと思います。
　皆様が健康で、益々北西が増強し立派なクラブになりますよう願っております。ありがとうございました。

第 5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  
　12月15日㈰さん太ホールにて11校14チームが参加して開催いたしました。
基調講演：「ふるさと見分け-災害の世を生き抜くための歴史・地理研究」

兵庫県立大学名誉教授　岡田 真水　先生
受賞チーム
　県知事賞・オーディエンス賞：岡山県立邑久高等学校　地域学「歴史・教育」
　山陽新聞社賞：金光学園高等学校　金光・古墳チーム
　岡山放送賞：岡山県立瀬戸南高等学校　備前焼だいすき
　岡山北西ロータリークラブ賞：朝日塾中等教育学校　中等部3年社会科受講生有志

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　小林　龍平　会員
　12月7日㈯に、「岡山キリン会・一般社団法人未来チャリティーゴ
ルフコンペ」に北西RCも参加しました。楠会員が準優勝しました。

京都朱雀RC例会 出席
　京都朱雀RC例会に出席
　（12月4日 リーガロイヤルホテルにて）
　4月25日神戸にて予定しております京都朱雀
RCとの合同例会の第１回打合せを行いました。
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外 部 卓 話 　　　　
　　「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」について」  

岡山県警察本部　県民応接課　犯罪被害者支援室　警部補　藤原 佐千子 　様
　犯罪被害者支援について、平成17年に犯罪被害者等基本法が出来ましたが、まだまだ国民の
皆様には知っていただいておりません。長期にわたる支援は警察だけではやっていけないのが実
情です。そこで「あした彩」の学生ボランティアが力を貸してくれています。
　「あした彩」は、10月に東京で行われました全国被害者支援フォーラムでも紹介されました。また、犯罪被害者白書に
も全国で初めて掲載されました。「私たちも何か力になりたいです」という4人の学生から始まり、大学の先生方の協力
もあり、現在14大学350人になりました。しかし、全て学生たちの自費で活動しています。
　将来的には、「あした彩」が岡山モデルとして全国の被害者支援を引っ張っていくことになります。是非、皆様にも共
感していただき、学生たちと手をつなぎ、多くの方々に広め、一緒に被害者の方々の支援を行っていただけたらと思っ
ております。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」　
坂本  彩華　様　  上田  彩夏　様

　

　　　　　　　　
出席の状況　

会員数　52名（内出席免除者　０名）　出席者数　40名　　欠席者数　12名　　出席率　76.92％
欠席者　藤木，福元，五島，入江，駒井，三宅，森永，大賀，岡本（和），末吉，丹治，槌田

ビジター　〈岡山RC〉奈倉  宏治　様（ホテルグランヴィア岡山  社長）

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　昨日12月15日、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が行なわれました。参
加の会員の皆様、御苦労様でした。文化部の県大会の意味合いもあり、歴史の話、商品開発
の話、災害復興の話等々、今回も多彩な内容でした。県知事賞はじめ4賞を獲得されたグルー
プも他のグループも大きな差はありませんでした。その後菊池地区ガバナーエレクト国際協議
会ご出席壮行会出席の為早めに退出しました。山田青少年奉仕委員長、大変お世話になりました。壮行会には
次期会長、幹事も出席し、有意義な情報交換の場になりました。
　12月10日岡山岡南RCで卓話をしました。風疹クーポン券の話をさせて頂きました。今年度のクーポン券（646万
人分）は7月までに98％以上が郵送されていますが11月28日時点で抗体検査者は約13％、77万人、施行者は約3
％しかおられません。40才～47才でクーポン受け取られた方は、是非検査お受け下さい。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 12月15日㈰開催の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にはお忙しい中、
多くの会員の皆様にご参加、ご協力いただきありがとうございました。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において、「第4回創立30周年記念実行委
員会」が開催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 次週23日の例会は、22日日曜日の「クリスマス家族例会」に変更となっております。ご出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.237、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　 
岡山RC 奈倉様 : グランヴィア岡山の奈倉です。いつもお世話になりありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。
山下会長 : 先日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」出席の皆様御苦労様でした。お陰様

で良い会になりました。
12月10日岡南RCで卓話をしましたのでスマイルします。
藤原様、本日のお話楽しみにしております。

西岡幹事 : 昨日の地区補助金事業の、「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が、会員皆様の
ご協力があって、無事に行なえた事に感謝いたします。次年度も引続きこの事業を行っていきましょう。
今年最後の例会です。22日のクリスマス家族例会は多数の参加お願いいたします。山下会長年度
も折り返しになります。来年もご協力お願いいたします。

平松会員 : 昨日はクラブ財団研修会ならびに菊池地区ガバナーエレクト壮行会に参加させていただき有難うご
ざいました。また、本日は当クラブ30周年の実行委員会をよろしくお願い申し上げます。

岡村会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」急用のため欠席、大変失礼しました！！
  原  会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。また、本日は藤原警部補、

坂本さん、上田さん「あした彩」の活動について、しっかり勉強したいと思いますのでよろしくお願いします。
氏房会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様ご苦労さまでした。私は

お昼から早退しましたのでスマイルいたします。
小松原会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」山田青少年委員長はじめ青少年委

員の皆様お疲れ様でした。チームワークお見事でした。そして原さん、プログラムありがとうございました。
山田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加して頂いた会員方々、御苦労

様でした。皆様のご協力のお陰で無事に終えることが出来ました。参加した高校生には大変喜んで
もらい嬉しく思います。

橘高会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。
仲田会員 : 昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。
  楠  会員 : 藤原様、坂本様、上田様本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」御参加の皆様お疲れ様でした。

先日、山陽新聞杯アマゴルフ後期チャンピオン大会B組で優勝し翌日の朝刊に載りました。何か悪い
事でもしない限り顔写真付で新聞に掲載される事も無いと思っていましたが、この度は会員の方を始
め多くの方から祝辞を頂き、次への大きな励みになりました。

花房会員 : 「第5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」体調不良のため欠席しました。スマイルします。
横山会員 : 楠さん、先日の岡山県ゴルフ選手権での優勝おめでとうございます。山陽新聞をみていたら、見た事

のある顔が大きく出ていたのでビックリしました。「近いうちにシングルになる」とコメントがありました。応
援します。頑張ってください。
 15件 48,000円（累計 778,192円）

退 会 挨 拶 　　西　山　隆三郎　会員  
　入会して26年くらいになります。30周年まで頑張ろうと思いましたが体力に限界もあり休憩さ
せてもらうことにしました。
　会員の皆様から色 と々情報をいただいたり、お世話をしていただいたり、勉強させていただ
きました。また見かけたら声をかけて下さい。
　バナーのデザインを採用していただきましたので、このままずっと行って欲しいなと思います。
　皆様が健康で、益々北西が増強し立派なクラブになりますよう願っております。ありがとうございました。

第 5回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  
　12月15日㈰さん太ホールにて11校14チームが参加して開催いたしました。
基調講演：「ふるさと見分け-災害の世を生き抜くための歴史・地理研究」

兵庫県立大学名誉教授　岡田 真水　先生
受賞チーム
　県知事賞・オーディエンス賞：岡山県立邑久高等学校　地域学「歴史・教育」
　山陽新聞社賞：金光学園高等学校　金光・古墳チーム
　岡山放送賞：岡山県立瀬戸南高等学校　備前焼だいすき
　岡山北西ロータリークラブ賞：朝日塾中等教育学校　中等部3年社会科受講生有志

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　小林　龍平　会員
　12月7日㈯に、「岡山キリン会・一般社団法人未来チャリティーゴ
ルフコンペ」に北西RCも参加しました。楠会員が準優勝しました。

京都朱雀RC例会 出席
　京都朱雀RC例会に出席
　（12月4日 リーガロイヤルホテルにて）
　4月25日神戸にて予定しております京都朱雀
RCとの合同例会の第１回打合せを行いました。

－３－

本日のメニュー（12月22日）　クリスマス家族例会特別メニュー
次回のメニュー（１月６日）　新年互礼会特別メニュー　　

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

OUT
48
53
49

IN
44
42
52

GROSS
92
95
101

HD
21.6
19.2
25.2

NET
70.4
75.8
75.8

NAME
楠　慎平
小松忠男
西岡貞則

コンペ
順  位RC順位

１
２
３

２
18
21


